

EKSPOS

Penilaian PKK di Kecamatan Nagrak Dihadiri oleh Kapolsek Nagrak Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

May 26, 2023 - 10:37



Penilaian PKK di Kecamatan Caringin Dihadiri oleh Kapolsek Caringin Polres Sukabumi

SUKABUMI - Iptu Teguh Putra Kapolsek Nagrak, dan Aiptu Enjang Haris, PS Kanit Binmas Polsek Nagrak, Polres Sukabumi, hadir dalam acara penilaian PKK (Pembinaan Kesejahteraan Keluarga) yang dilakukan oleh tim penilai dari TP PKK Kabupaten Sukabumi. Kegiatan tersebut berlangsung di aula kantor Kecamatan Nagrak, Kabupaten Sukabumi, dan dihadiri oleh seluruh pengurus TP PKK Kecamatan Nagrak serta unsur Forkopincam Nagrak, Jumat (26/05/2023).

Acara penilaian PKK merupakan kegiatan yang dilakukan untuk mengevaluasi dan mengapresiasi upaya yang telah dilakukan oleh TP PKK dalam membangun kesejahteraan keluarga di Kecamatan Nagrak. Penilaian dilakukan berdasarkan

indikator-indikator yang telah ditetapkan oleh TP PKK Kabupaten Sukabumi.

Iptu Teguh, selaku Kapolsek Nagrak, menyampaikan pentingnya peran TP PKK dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Ia berharap penilaian ini dapat menjadi motivasi bagi TP PKK Kecamatan Nagrak untuk terus berinovasi dan berkontribusi dalam pembangunan daerah.

" Saya mengapresiasi kegiatan penilaian PKK ini dan berterima kasih kepada TP PKK Kecamatan Nagrak yang telah berperan aktif dalam memajukan kesejahteraan keluarga di wilayah ini. Semoga hasil penilaian ini menjadi acuan untuk peningkatan kinerja dan memberikan dampak positif bagi masyarakat, " ujar Teguh.

Kapolsek Nagrak, juga turut memberikan apresiasi atas dedikasi TP PKK Kecamatan Caringin dalam melaksanakan program-program yang berkaitan dengan pemberdayaan keluarga. Ia mengajak semua pihak untuk terus mendukung upaya TP PKK dalam menciptakan keluarga yang sejahtera dan harmonis.

Dalam acara penilaian PKK ini, tim penilai dari TP PKK Kabupaten Sukabumi memberikan penilaian berdasarkan berbagai aspek, antara lain program dan kegiatan yang telah dilakukan, partisipasi masyarakat, serta pengelolaan dan pemanfaatan sarana prasarana yang ada.

Kehadiran Iptu Teguh Putra, Kapolsek Nagrak, dan Aiptu Enjang Haris, PS Kanit Binmas Polsek Nagrak, dalam acara ini menunjukkan dukungan penuh dari kepolisian terhadap program pemberdayaan keluarga di Kecamatan Caringin. Mereka berharap melalui penilaian ini, TP PKK Kecamatan Nagrak dapat terus meningkatkan kualitas dan dampak positif dari program-program yang dijalankan.